

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja profesi merupakan penting dalam pendidikan tinggi yang bertujuan untuk mempersiapkan mahasiswa meningkatkan keterampilan, pengalaman profesional sebelum memasuki dunia kerja nyata. Kegiatan ini juga berfungsi untuk menambah nilai dan kualitas individu melalui pengalaman yang didapat. Pengalaman tersebut menjadi faktor penting dalam mengevaluasi sejauh mana keahlian yang dimiliki. Kerja profesi memberikan kesempatan untuk mahasiswa melakukan secara langsung ke lingkungan industri dan menerapkan teori dan konsep yang mereka pelajari.

Kerja profesi juga membantu mahasiswa memahami etika profesi, tanggung jawab, dan sikap profesional yang akan mereka perlukan saat memasuki dunia kerja. Mahasiswa dapat mengembangkan keterampilan kerja sama tim, menghadapi tekanan deadline, dan beradaptasi dengan berbagai situasi di lingkungan kerja. Program ini juga memberikan wawasan yang lebih mendalam tentang tantangan dan peluang yang ada di industri. Dapat mengembangkan kemampuan teknis, kreatif, dan keterampilan lainnya.

Program ini merupakan syarat kelulusan dan tugas akhir di Universitas Pembangunan Jaya. Mendorong mahasiswa untuk mengalami dunia kerja secara langsung, tetapi juga bertujuan untuk menghasilkan lulusan yang berkualitas. Program ini mengintegrasikan teori dengan praktik, memberikan persiapan kepada mahasiswa untuk menghadapi tantangan di dunia kerja sekaligus meningkatkan standar kualitas lulusan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

Tujuan untuk memberi kesempatan kepada mahasiswa untuk pengenalan terhadap tantangan yang dihadapi dalam dunia kerja nyata. Mahasiswa melakukan proses kerja nyata sebelum benar-benar terjun ke dalamnya. Mahasiswa dapat mengembangkan pengalaman dan pengetahuan yang telah diperoleh selama masa studi di kampus. Kerja Profesi ini bertujuan untuk merancang strategi desain media sosial yang kreatif dan efektif bagi PT Gajah Merah Terbang Kincir. Melalui pendekatan kreatif, diharapkan dapat dihasilkan visual. mengembangkan perusahaan, serta meningkatkan interaksi dengan klien di berbagai *platform* media sosial.

Program ini dari sudut pandang siswa sebagai berikut:

1.2.1 Tujuan Kerja Profesi

Tujuan dari program ini dari sudut pandang siswa sebagai berikut:

- a) Mengembangkan kemampuan komunikasi, manajemen waktu, dan kolaborasi tim.
- b) Memperlihatkan keterampilan yang dipelajari kuliah ke dalam dunia kerja nyata.
- c) Memberikan kesempatan proses kerja nyata kepada mahasiswa
- d) Menambah pengalaman mahasiswa dengan keterampilan untuk menghadapi tantangan dunia kerja, termasuk pemahaman tentang etika kerja dan standar profesional.

1.3 Manfaat Kerja Profesi

Pelaksanaan kerja profesi memberikan berbagai manfaat yang dapat dirasakan oleh praktikan, di antaranya sebagai berikut:

- Bagi Universitas

Untuk menjalin hubungan antara universitas dengan Kincir yang memerlukan tenaga kerja, hal ini dapat membantu menjalin kemitraan untuk penelitian, magang, dan penempatan kerja bagi praktikan.

- Bagi Praktikan

Praktikan mendapatkan pengalaman untuk meningkatkan pemahaman dan pengembangan keterampilan kerja yang relevan, dan kesempatan untuk membangun jaringan profesional. Praktikan juga dapat memperoleh wawasan tentang dinamika dunia kerja, dan memungkinkan praktikan untuk mengeksplorasi berbagai jalur karir, meningkatkan rasa percaya diri, dan menjadi sumber referensi untuk pengembangan karir di masa depan.

1.4 Tempat Kerja Profesi

Kerja profesi melakukan pratikan Kerja diKincir pada bagian *Creative Designer* dan untuk mengerjakan projek Samsung Galaxy Gaming Acadmy 2024 (SGGA) Merupakann acara samsung yang berkolaborasi dengan kincir. Kincir telah berdiri sejak tahun 2011 dan sudah berjalan hingga saat ini salama 13 tahun. Pratikan kerja sebagai *Creative Designer*.

Jadwal kerja profesi yang di dilaksanakan oleh pratikan, bekerja secara *WFO (Work from office)*. Sebanyak 5 hari per minggu, dari hari Senin hingga Jumat, mulai pukul 10.00 WIB hingga 18.00 WIB. Kegiatan ini dilakukan selama 3 bulan, dari 8 juli 2024 sampai 7 Oktober 2024.

Tabel 1.1 Tabel Keterangan Kerja

Bulan	Hari	Jam Kerja	Keterangan
Juli	Senin – Jumat (<i>Work from office</i>)	10.00 – 18.00	Jadwal masuk kantor full <i>Work from office</i> pada Senin – Jumat.
Agustus	Senin – Jumat (<i>Work from office</i>)	10.00 – 18.00	Jadwal masuk kantor full <i>Work from office</i> pada Senin – Jumat.
September	Senin – Jumat (<i>Work from office</i>)	10.00 – 18.00	Jadwal masuk kantor full <i>Work from office</i> pada Senin – Jumat.
Oktober	Senin – Jumat (<i>Work from office</i>)	10.00 – 18.00	Jadwal masuk kantor full <i>Work from office</i> pada Senin – Jumat.